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Aconcagua realizó diversas actividades en el día de la prevención del cáncer 
de mamas
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Diputado Venegas cuestiona
paralización de construcción de
Planetario 3D en Calle Larga

El ex alcalde de Calle Larga, actual Diputado Nelson Venegas, cuestionó
públicamente que millonario proyecto de construcción del Planetario 3D en
el Centro Cultural Pedro Aguirre Cerda lleve tiempo paralizada “sin
conocerse los motivos” de tal medida.

El parlamentario sostuvo que es inexplicable que un proyecto tan
importante, que implica la construcción del primer Planetario 3D del país y
del cono sur de América, con una inversión de 3 mil novecientos millones,
cuya primera piedra se colocó en abril del 2019, no se haya podido terminar
cuando estaba proyectado que estuviera abierto al público a mediados del
2020.

Venegas, puntualizó que cuando renunció a la alcaldía en noviembre del
2020 el Planetario 3D estaba en construcción; “iba todo súper bien.
Entiendo que después hubo objeciones de parte del Intendente de esa época,
Jorge Martínez, empezó a retener los pagos y evidentemente posteriormente
eso agravó porque cuando hubo que reiniciar la construcción, estábamos en
Pandemia, y obviamente los materiales subieron mucho de precio, salían
mucho más caros, y eso aparentemente mantiene detenido el proceso.”

El legislador señaló que en lo personal lamenta lo sucedido; “porque este es
un proyecto extraordinario que nos iba reposicionar y colocar en la
vanguardia no solo en Chile, sino que en Latinoamérica respecto al tema
astronómico.”

La autoridad con sentimientos encontrados reconoció que ha tratado de
hablar con la alcaldesa de Calle Larga, Dina González, para tratar de
solucionar el problema y retomar las obras del planetario; “efectivamente,
he ofrecido mi ayuda a la alcaldesa porque uno tiene sus contactos, uno
tiene sus redes hoy día. Pero lo primero antes de fiscalizar, es ofrecer la
ayuda a la alcaldesa.”

Fuente ElAconcagua.cl

Operativo preventivo de
salud en la Casa Municipal
de la Mujer de Los Andes

La Casa Municipal de la Mujer de la Municipalidad de
Los Andes fue el lugar donde se desarrolló un interesante

operativo de salud, en el marco de la semana de
sensibilización del cáncer de mama, que contó con el

apoyo del Cesfam Centenario.

Las asistentes que llegaron al lugar tuvieron la posibilidad
de atenderse con profesionales de la salud, siendo lo más
relevante el examen preventivo para detectar el cáncer de
mama. Asimismo, había atención de médico general,
odontólogo y matronas, entre otras especialidades.

La encargada de la Casa de la Mujer del municipio Marlén
Guzmán señaló: “Nuestro operativo médico que realizamos
en conjunto con el Cesfam Centenario, ha sido todo un
éxito, ya que las usuarias de nuestra casa han podido tener
en este lugar distintas especialidades médicas, siendo lo más
relevante el examen preventivo del cáncer de mama.
Quisimos acercar a la gente estos servicios y esperamos
seguir haciéndolo”.

Por su parte el alcalde Manuel Rivera, quien compartió con
las usuarias de la casa, se mostró satisfecho por esta
actividad y realzó el trabajo en beneficio de la mujer. “Este
lugar ha sido todo un éxito ya que permanentemente está
realizando actividades, en todos los ámbitos. En este mes
queremos recalcar la importancia de la prevención en salud
y desde esta tribuna agradecer a nuestro equipo y a las
funcionarias y funcionarios del Cesfam Centenario que están
apoyando esta actividad y otras en este mes”.

Susana Vásquez, usuaria de la casa y una de las asistentes
del operativo agradeció esta iniciativa: “Hoy tuve la
posibilidad de hacerme el examen preventivo del cáncer de
mamas y siempre participo en las actividades de la casa de
la mujer, donde están constantemente realizando actividades
para las mujeres andinas”

La Casa Municipal de la Mujer está ubicada en calle
Millarahue 1391y atiende desde las 08:30 hasta las 17: 15
horas de lunes a viernes.



Cesfam Centenario informa sobre
la toma de hora para exámenes

 
Para que los usuarios del Centro de Salud Familiar Centenario, ubicado
en Avenida Perú de la ciudad de Los Andes hagan la solicitud de horas
para exámenes, el equipo del cesfam orienta a la comunidad sobre el

procedimiento y los horarios.

Paula Onell, enfermera encargada de toma de muestras de Cesfam
Centenario, explicó: “para solicitar las horas, el público general puede
venir los lunes, miércoles y viernes en horario de 09:00 a 13:00 y de 14:00
a 16:00 horas. Adultos mayores o personas con movilidad reducida pueden
venir cualquier día de la semana en ese mismo horario”.

Para agendar la hora, es requisito traer la solicitud de exámenes que se
entrega ya sea en el control anterior con médico o con enfermera. “Citamos
a nuestros pacientes a las 7:00 de la mañana, ya que a esa hora abrimos las
puertas”, agrega la profesional. Luego, se ingresan a la plataforma de
órdenes de exámenes para comenzar a llamar a los pacientes.

Onell agregó que las horas se están otorgando de una semana para otra. La
profesional recomendó que a quienes les corresponde realizarse un
electrocardiograma, agendarlo antes de los otros exámenes, para así poder
coincidir las horas otorgadas. “Y para la entrega de resultados, los usuarios
tienen que consultar en su sector a partir de una semana aproximadamente
de la toma de exámenes”.

Luego en el control posterior, para la revisión de los resultados, deben
acercarse a su correspondiente sector para agendar hora de acuerdo a la
disponibilidad de horarios y de profesionales médicos.
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http://www.losandeshoy.cl/2022/10/19/cesfam-centenario-informa-sobre-la-toma-de-hora-para-examenes/
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Rutas Gastronómicas de San
Esteban tuvieron un excelente 

fin de semana
 

El fin de semana pasado, la Ruta Gastronómica de San Esteban, estuvo en
Avenida 26 de Diciembre,  donde sus restaurantes tenían que hacer
preparaciones culinarias con los  porotos tórtola, un ingrediente con historia
y endémico de  Chile que desde tiempos precolombinos se viene utilizando
en la comida indígena, para luego fusionarse con las preparaciones
españolas y dar paso a la  cocina criolla.

El sábado, en el restaurante El Chaski, hubo  una rica y original degustación
de humus y cocadas de porotos tórtola. Y el domingo fue el turno del
restorán Tata Enrique Resto Bar donde tuvieron una degustación de ceviche
de porotos y un plato estrella de porotos con rienda.

Todos nuestros clientes disfrutaron de una experiencia distinta y llena de
sabores y olores.

 

"En todas las Rutas siempre 
 acompañan las Artesanas y

Productoras locales con sus productos
que fortalecen la asociativas y la

identidad cultural de San Esteban".
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Aconcagua sin mayores
problemas tras conmemoración

del estallido social
 

El 18 de Octubre quedó instaurado en el consciente colectivo de
nuestro país como una fecha especial para tomar medidas
preventivas frente a la contingencia.

Al hacer el balance, Carabineros de la Prefectura Aconcagua,
señaló que no hubo grandes sucesos.

El Comandante Teniente Coronel  Mauricio Guzmán, agregó que
los desórdenes registrados fueron menores y un hecho delictivo
terminó con la detención de los sujetos y las especies sustraídas,
tras asaltar a bombero de Centro de Combustible.

Torneo de básquetbol en
Panquehue

 
Con niños y niñas de 10 a 12 años, se desarrolló un torneo de
básquetbol en las dependencias de la Escuela Ema Lobos Reyes, con la
participación de delegaciones de los establecimientos de Viña Errázuriz,
Fray Camilo Henríquez, Independencia y Jorge Barros.

Según Francisco Veas Ahumada, profesor de Educación Física de la
escuela de San Roque, “el trabajo que se hizo hoy fue un campeonato de
básquetbol, que estaba planeado desde este inicio de año con el director
y jefe de UTP; con el objetivo de que los chicos pudieran aprender otro
tipo de deporte. Porque está muy masificado el futsal, y habían otros
deportes que estaban dejando de lado. Entonces, la escuela tomó el
desafío del básquetbol, de manera que los niños conocieran otra
disciplina e interectuar con otras escuelas; que se vea el compañerismo
y la sana competencia”.

El docente señaló que para el próximo año se trabajará en un torneo
durante el primer semestre, tanto en damas como en varones. “Ahora lo
hicimos mixto”, señaló.

La idea, agregó, es que los niños puedan tener más experiencia para
afrontar los Juegos Escolares.

info en
 www.fondoconcursablevizcachitas.cl

Para Organizaciones sociales y emprendedores
 de Putaendo 



Gracias a gestiones del municipio, Subdere financiará una serie de
iniciativas que irán en directo beneficio de lo sanestebinos
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Durante la mañana del pasado miércoles, el Alcalde
Christian Ortega y los equipos técnicos de la Secretaría de
Planificación Comunal (Secplac), se reunieron en La
Moneda con el Jefe de la División de Municipalidades de la
SUBDERE, Francisco Pinochet, ocasión en la que fueron
informados que una serie de iniciativas que van en directo
beneficio a la mejora sustancial de la calidad de vida de los
vecinos serán financiadas.

Entre las áreas que abarcan las áreas deportivas y viales,
destaca el financiamiento para levantar la primera Sala de
Procesos de la comuna, que será un recinto especialmente
acondicionados para que las emprendedoras y
emprendedores locales puedan trabajar sus productos con las
temperaturas específicas requeridas en el procesamiento.

En ese sentido, Pinochet sostuvo que “hemos conversado con
el alcalde sobre distintos proyectos que están en la cartera de
la SUBDERE y que buscan mejorar la calidad de vida de las
personas de San Esteban. En ese sentido, lo que le hemos
comprometido al alcalde es que estos proyectos serán
financiados porque disponemos de recursos adicionales que
tiene el programa “Chile Apoya”, que es un nuevo programa
de reactivación económica que dispuso el presidente Boric, y
estaremos apoyando estos proyectos para la comuna”, señaló
el jefe de la división de municipios de la institución.

Este miércoles, el Alcalde Ortega arribó a La Moneda para reunirse con el jefe de la división de municipalidades de la Subsecretaría Regional,
ocasión en la que le fue informado sobre el financiamiento de estos proyectos.

Por su parte, Ortega manifestó que “estamos muy contentos con estas noticias.
Nos reunimos con los equipos técnicos de la subdere porque requeríamos
financiar distintas iniciativas que estamos trabajando en la comuna, y nos
entregan estas buenas nuevas. Sin duda, todos estos proyectos y en especial la
sala de procesos serán muy importante para nuestros vecinos y para los
emprendedores de la comuna. Continuaremos trabajando por traer recursos y
proyectos que ayuden a mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos”, afirmó. 


